

## まちかど探検隊大賞

今回のテーマ  
「夏の日」



いつも かぞくで あそでいます。

これが夏で賞



泉大津にある自然のような公園で昔ながらのスイカ割りをたのしむ人達、後ろの人も自分の番をまって楽しみにしている所が夏らしい。

探偵ナイススクープ



一休み一休み、ひかけでちょっとひるねでもしようかな。

佳作



佳作



この寺では、毎年蓮の花がたくさん咲いています。私はこの道を通るのが大好きです。なによりも蓮の花を見るとなにか心が洗われるような気がします。ちなみに一番下の息子を蓮と名づけました。

この夏、どこにもいけないので、この写真を見て、ハワイの高級ホテルに泊まっている気分を味わおうと思っています。

まちの景観賞



# まちかど 探検隊

泉大津市長賞



ぼくは、川ではじめて、あめんぼをつかまえたんだよ。  
こんどは、さかなをとつてかえりたいなあ

みどりの景観賞



お稚児さんやだんじり祭りでよく足を運ぶ、せみとりに行く穴師神社、何百年と経つている樹々の静けさ落ち着き。

佳 作



朝、ラジオたいそうにいくときに  
お日さまのほうをみたひまわり  
の花が咲いていました。とてもき  
れいだったので、おもわず写真を  
とってしましました。  
また、いえでひまわりをそだてて  
みたいです。

佳 作



夏はやっぱり「朝顔」です。  
工場にはさまれた20軒程の住宅街だ  
が、夏には、4~5軒の家に朝顔が咲  
き、他にもグラジオラス、カンナ・・・。  
夕刻には打ち水もされて「ホッ」とす  
る通りですよ。四季を通して楽しめる  
「一本浦通り」を大切に守りたい。

問合 景観市民会議「景観人の集い」  
事務局 まちづくり政策課